



Le Quotidien

Statistique Canada

Le jeudi 1^{er} août 2002

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est

COMMUNIQUÉS PRINCIPAUX

- **Le contexte socioéconomique régional et la santé, 2000-2001** 2
 Les caractéristiques individuelles des personnes et les habitudes de vie influencent davantage l'état de santé que l'endroit où l'on vit, selon une nouvelle étude évaluant l'effet du contexte socioéconomique régional sur la santé.
-

AUTRES COMMUNIQUÉS

- Acier en formes primaires, semaine se terminant le 27 juillet 2002 4
 - Statistiques relatives aux mouvements d'aéronefs: principaux aéroports, avril 2002 4
 - Productivité du travail et variables connexes, révisions annuelles et mises à jour jusqu'à 2001 4
 - Enquête annuelle sur la location et la location à bail de machines et de matériel d'usage commercial et industriel, 2000 4
 - Enquête annuelle sur le secteur des services de publicité et des services connexes, 1999 et 2000 5
 - Enquête sur les dépenses des ménages, 1997 à 2000 5
 - Pensions alimentaires pour les enfants et le conjoint: premiers résultats de l'Enquête sur l'exécution des ordonnances alimentaires, 1999-2000 5
-

NOUVEAUX PRODUITS 7

CALENDRIER DES COMMUNIQUÉS: Août 2002 9



COMMUNIQUÉS PRINCIPAUX

Le contexte socioéconomique régional et la santé

2000-2001

Les caractéristiques individuelles des personnes et les habitudes de vie influencent davantage l'état de santé que l'endroit où l'on vit, selon une nouvelle étude évaluant l'effet du contexte socioéconomique régional sur la santé.

Le rapport intitulé *Le contexte socio-économique régional et la santé* montre que la région dans laquelle vit une personne exerce une certaine influence sur sa santé, mais cette influence est peu importante.

Par contre, les facteurs individuels, comme le niveau de scolarité et le revenu, ainsi que les facteurs de risque pour la santé, comme l'obésité, jouent un rôle plus important et, en fait, expliquent la plupart des variations entre les régions sociosanitaires.

L'étude porte sur les caractéristiques des personnes qui ont déclaré, lors du cycle de 2000-2001 de l'Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes, que leur santé était passable ou mauvaise.

Les résultats de l'étude viennent étoffer les conclusions d'un article intitulé «La santé dans les collectivités canadiennes», publié dans *Le Quotidien* du 4 juillet 2002. Cet article montre que l'état de santé autoévalué diffère considérablement d'une région sociosanitaire à l'autre, et qu'il existe un lien manifeste entre les facteurs socioéconomiques régionaux et l'état de santé moyen dans chaque région. Les résidents des grandes régions métropolitaines et des grands centres urbains, où le niveau de scolarité est élevé, jouissent de l'espérance de vie la plus longue au Canada. À l'autre extrémité de l'échelle, les habitants des régions éloignées du Nord, où le niveau de scolarité est plus faible, ont une santé moins bonne.

Le nouveau rapport examine dans quelle mesure ces variations régionales sont attribuables à des différences de composition démographique à l'intérieur de chacune des régions sociosanitaires plutôt qu'au contexte socioéconomique régional.

Caractéristiques individuelles des personnes dont la santé est passable ou mauvaise

En général, les données de l'Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes indiquent que l'autoévaluation d'un état de santé passable ou mauvais dépend fortement de l'âge, du sexe, du niveau de scolarité, du revenu du ménage et des facteurs de risque pour la santé.

Note aux lecteurs

Le présent rapport est le deuxième d'une série visant à examiner divers aspects de la santé de la population canadienne au moyen de nouvelles données provenant de l'Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes (ESCC) de 2000-2001.

Pour la première fois, grâce à la grande taille de l'échantillon de l'ESCC, il est possible de faire des comparaisons de portée nationale d'estimations de l'état de santé et des facteurs de risque calculées au niveau de la collectivité ou de la région sociosanitaire.

D'autres articles, qui seront diffusés à intervalles réguliers, porteront sur des sujets comme les profils des besoins non satisfaits de soins de santé et la santé des Autochtones vivant hors réserve.

Chez les Canadiens âgés de 45 ans et plus, on note une proportion nettement plus forte de personnes jugeant leur état de santé passable ou mauvais que chez les autres. Par exemple, les Canadiens âgés de 45 à 64 ans étaient deux fois plus susceptibles, et ceux de 65 ans et plus, presque quatre fois plus susceptibles de considérer leur santé passable ou mauvaise que ceux de 30 à 44 ans.

Une plus forte proportion de femmes que d'hommes disent que leur santé est passable ou mauvaise. Cependant, si l'on tient compte de l'effet d'autres facteurs, comme l'âge, elles sont un peu moins susceptibles que les hommes de considérer leur santé de la sorte.

Le niveau de scolarité et le revenu du ménage sont aussi des facteurs dont l'effet est significatif. Un niveau inférieur de scolarité et un revenu du ménage moindre sont tous deux associés à une augmentation des chances de juger sa santé passable ou mauvaise.

La cote exprimant le risque de juger sa santé passable ou mauvaise est cinq fois plus élevée pour les personnes appartenant à la catégorie inférieure de revenu que pour celles appartenant à la catégorie supérieure, même si l'on tient compte de l'effet d'autres facteurs, tels que l'âge, le sexe, l'usage du tabac, l'obésité et l'activité physique.

La proportion des personnes qui jugent leur santé passable ou mauvaise est plus forte parmi celles qui fument quotidiennement, qui sont obèses ou qui font peu souvent de l'exercice. Les personnes qui fument quotidiennement sont 1,5 fois plus susceptibles que les non-fumeurs de juger leur santé passable ou mauvaise. Les personnes identifiées comme étant obèses sont 1,7 fois plus susceptibles de juger leur santé passable ou mauvaise que les personnes non obèses.

Effet du contexte socioéconomique régional

Pour examiner le rôle du contexte socioéconomique régional, on a produit une série de 21 variables démographiques et socioéconomiques calculées pour chacune des 136 régions sociosanitaires du Canada, d'après les données du Recensement de 1996 et celles de la Division de la géographie de Statistique Canada.

Si l'on tient compte de l'effet de la composition démographique, du revenu, du niveau de scolarité et des facteurs individuels de risque pour la santé, l'effet des facteurs socioéconomiques contextuels n'est généralement pas significatif. Il semble exister une légère association entre la région dans laquelle vit une personne et son état de santé autoévalué, indépendamment des facteurs individuels. Toutefois, les facteurs contextuels examinés, qu'il s'agisse d'une région éloignée, prospère, cosmopolite ou défavorisée, n'ont généralement pas d'effet.

Dans l'ensemble, ces résultats laissent entendre que les facteurs individuels expliquent en grande partie les variations interrégionales de la prévalence des personnes qui jugent leur santé passable ou mauvaise. Comparativement, l'effet de facteurs socioéconomiques contextuels particuliers sur la prévalence de la déclaration d'une santé passable ou mauvaise au niveau de la région sociosanitaire est faible.

Explications possibles

Diverses explications de cette contribution assez faible du contexte social des régions sociosanitaires aux différences d'état de santé individuel ont été proposées.

Plusieurs programmes fédéraux et provinciaux, tels que le régime de santé universel, l'assurance-chômage et la Sécurité de la vieillesse, qui sont conçus pour tenir compte des disparités sociales, pourraient fort bien atténuer les effets du contexte social régional.

En outre, l'unité géographique particulière utilisée pour l'analyse, c'est-à-dire la région sociosanitaire,

n'est peut-être pas celle qui convient le mieux pour représenter, du point de vue individuel, les effets du contexte socioéconomique.

Par exemple, les régions sociosanitaires métropolitaines, comme Toronto et Montréal, ont des structures sociales différentes, si bien que, pour la plupart des personnes, une unité géographique plus petite, comme le «quartier», serait peut-être plus appropriée.

Les écarts entre les régions sociosanitaires pourraient aussi être attribuables à d'autres variables régionales que le contexte socioéconomique tel qu'il est mesuré dans la présente étude. Par exemple, le «capital social» est un concept qui a trait à la qualité globale des relations sociales au sein d'une collectivité. Certaines personnes pensent que ce concept joue un rôle important dans l'explication des variations régionales de l'état de santé.

Curieusement, la poursuite de l'analyse en vue d'examiner certaines caractéristiques du système de santé, notamment le nombre de lits d'hôpitaux, d'omnipraticiens, de spécialistes et de médecins par habitant, montre qu'aucune de ces variables n'a un effet statistiquement significatif.

Autrement dit, comparativement aux autres facteurs, les variations interrégionales de la disponibilité de ces services de santé ne contribuent que très peu à expliquer les différences d'état de santé sur le plan individuel.

L'article intitulé *Le contexte socioéconomique régional et la santé*, vol. 13, n^o 2 (82-003-SIF, gratuit) peut être consulté dès maintenant sur le site Web de Statistique Canada (www.statcan.ca). À la page *Nos produits et services*, choisissez *Publications gratuites*, puis *Santé*.

Pour plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Stéphane Tremblay au (613) 951-4765, Groupe d'analyse et de mesure de la santé. ■

AUTRES COMMUNIQUÉS

Acier en formes primaires

Semaine se terminant le 27 juillet 2002 (données provisoires)

La production d'acier en formes primaires pour la semaine se terminant le 27 juillet a atteint 286 795 tonnes métriques, en baisse de 7,6 % par rapport à la production de 310 374 tonnes de la semaine précédente mais en hausse de 4,1 % comparativement à la production de 275 520 tonnes de la semaine correspondante en 2001. Le total cumulatif au 27 juillet était de 9 321 125 tonnes (données révisées), en hausse de 7,6 % comparativement aux 8 660 221 tonnes (données révisées) produites au cours de la même période en 2001.

Pour des renseignements généraux ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec l'agent de diffusion au (613) 951-9497 ou composez sans frais le 1 866 873-8789 (*manufact@statcan.ca*), Division de la fabrication, de la construction et de l'énergie. ■

Statistiques relatives aux mouvements d'aéronefs: principaux aéroports

Avril 2002

En avril, le nombre total de décollages et d'atterrissages aux 99 aéroports dotés de tours de contrôle ou de stations d'information de vol de Nav Canada s'est chiffré à 508 135, en baisse de 4,2 % par rapport au nombre de décollages et d'atterrissages observés aux 98 aéroports en avril 2001.

Le rapport mensuel d'avril 2002, vol. 1 (TP141, gratuit) est maintenant accessible dans le site Web de Transports Canada (<http://www.tc.gc.ca/pol/FR/rapport/TP141F/tp141.htm>).

Nota: Le rapport mensuel TP141 est publié en deux volumes. Le volume 1 présente les statistiques aux principaux aéroports canadiens, soit ceux dotés de tours de contrôle pour la circulation aérienne ou de stations d'information de vol de Nav Canada. Le volume 2 présente les statistiques aux petits aéroports, soit ceux sans tour de contrôle de la circulation aérienne. Au moment de la diffusion, les deux volumes sont accessibles gratuitement dans le site Web de Transports Canada.

Pour plus de renseignements concernant ce site Web, communiquez avec Michel Villeneuve au (613)

990-3825 (*villenm@tc.gc.ca*) ou avec Sheila Rajani au (613) 993-9822 (*rajanis@tc.gc.ca*), Transports Canada.

Pour plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Kathie Davidson au (613) 951-0141 (*aviationstatistics@statcan.ca*), Division des transports. Télécopieur: (613) 951-0010. ■

Productivité du travail et variables connexes

Révisions annuelles et mises à jour jusqu'à 2001

Une mise à jour des données annuelles sur la productivité du travail et des variables connexes pour le secteur des entreprises et pour l'ensemble du secteur de la fabrication jusqu'en 2001 est maintenant disponible.

Ces nouvelles estimations sur la productivité du travail ont été révisées jusqu'à 1981 afin de tenir compte de la capitalisation des dépenses en logiciels des entreprises incorporées en mai 2001 dans les données sur la production du Système de comptabilité nationale du Canada.

Les données de ce communiqué, qui sont fondées sur la Classification type de 1980, seront remplacées à l'automne par des estimations révisées qui seront basées sur le nouveau Système de classification des industries de l'Amérique du Nord.

Données stockées dans CANSIM: tableaux 383-0003 à 383-0005.

Pour obtenir des données ou des renseignements généraux ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, envoyez un courrier électronique (*productivité.mesures@statcan.ca*) ou communiquez avec Jean-Pierre Maynard au (613) 951-3654 (*maynard@statcan.ca*), Division de l'analyse micro-économique. Télécopieur: (613) 951-5403. ■

Enquête annuelle sur la location et la location à bail de machines et de matériel d'usage commercial et industriel 2000

En 2000, les recettes du secteur de la location et la location à bail de machines et de matériel d'usage

commercial et industriel ont atteint 6,0 milliards de dollars, en hausse de 22,8 % par rapport à 1999. La marge bénéficiaire du secteur a été de 20,9 % en 2000, contre 14,5 % en 1999.

Les résultats de l'Enquête annuelle de 2000 sur la location et location à bail de machines et matériel d'usage commercial et industriel sont maintenant disponibles. Ces données portent sur les recettes, les dépenses, les salaires et les rémunérations, les marges bénéficiaires et la répartition en pourcentage des recettes selon le genre de service et selon la catégorie de clients.

Données stockées dans CANSIM: tableau 352-0009.

Pour plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Susan Horsley au (613) 951-0440 (horsley@statcan.ca), Division des industries de service. ■

Enquête annuelle sur le secteur des services de publicité et des services connexes
1999 et 2000

En 2000, les recettes du secteur des services de publicité et des services connexes ont atteint 4,8 milliards de dollars, en hausse de 8,7 % par rapport à 1999. La marge bénéficiaire du secteur a été de 9,5 % en 2000, en baisse comparativement à 10,1 % en 1999.

Les résultats de l'Enquête annuelle de 2000 sur le secteur des services de publicité et services connexes sont maintenant disponibles. Ces données portent sur les recettes, les dépenses, les salaires et les traitements, les marges bénéficiaires et la répartition en pourcentage des recettes selon le genre de service et selon la catégorie de clients.

Les données révisées pour les années de référence 1997 et 1998 seront disponibles dans CANSIM à partir du 23 août.

Données stockées dans CANSIM: tableau 360-0003.

Pour plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec Paul McDonald au (613) 951-0665 (mcdopau@statcan.ca), Division des industries de service. ■

Enquête sur les dépenses des ménages
1997 à 2000

Les données annuelles de l'Enquête sur les dépenses des ménages pour les années d'enquête allant de 1997 à 2000, présentées dans 17 tableaux détaillés, sont maintenant accessibles dans CANSIM.

Ces tableaux incluent les renseignements sur les dépenses moyennes par ménage, le pourcentage de ménages déclarant et le nombre estimatif de ménages déclarant. Les thèmes incluent les dépenses au chapitre de l'alimentation, du logement, de l'entretien ménager, de l'ameublement et de l'équipement ménager, de l'habillement, du transport, des soins de santé, des soins personnels, des loisirs, du matériel de lecture, de l'éducation, des produits du tabac et des boissons alcoolisées, des jeux de hasard, des dépenses diverses, des impôts personnels, des paiements d'assurance individuelle, des cotisations de retraite et des dons en argent, de la pension alimentaire et des oeuvres de bienfaisance.

Données stockées dans CANSIM: tableaux 203-0002 à 203-0018.

Pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec les Services à la clientèle au (613) 951-7355 (revenu@statcan.ca) ou composez sans frais le 1 888 297-7355, Division de la statistique du revenu. ■

Pensions alimentaires pour les enfants et le conjoint: premiers résultats de l'Enquête sur l'exécution des ordonnances alimentaires
1999-2000

Le rapport *Pensions alimentaires pour les enfants et le conjoint: premiers résultats de l'Enquête sur l'exécution des ordonnances alimentaires* présente les premiers résultats d'une enquête sur la collecte et l'exécution des paiements de pensions alimentaires pour les enfants et le conjoint. L'Enquête sur l'exécution des ordonnances alimentaires vise à fournir des données comparatives à l'échelon national sur la nature des ordonnances et des ententes en matière de pension alimentaire découlant d'une séparation ou d'un divorce.

Des programmes d'exécution des ordonnances alimentaires (PEOA) ont été créés dans chaque province et chaque territoire pendant les années 1980 et 1990 pour aider les bénéficiaires à recevoir leurs paiements de soutien sans qu'il leur soit nécessaire d'avoir recours aux procédures judiciaires. Les données de l'Enquête sur l'exécution

des ordonnances alimentaires sont recueillies auprès de ces programmes.

Les PEOA varient selon plusieurs aspects importants, dont le profil du client, les pouvoirs et les pratiques d'exécution, le processus d'inscription, la façon de traiter et d'enregistrer les paiements ainsi que les responsabilités des bénéficiaires. On estime que ces programmes traitent moins de la moitié de toutes les ordonnances et les ententes en matière de pension alimentaire au Canada.

Cela a des répercussions importantes sur l'interprétation des données de l'enquête. Par exemple, dans certaines provinces, toutes les ordonnances et les ententes sont inscrites auprès du PEOA, alors que dans d'autres provinces, l'inscription est volontaire. Dans ce dernier cas, ce sont les cas les plus problématiques, soit ceux comportant des arriérés ou dont le compte est en souffrance, qui ont tendance à être inscrits.

L'enquête n'est pas entièrement mise en oeuvre. Il est donc conseillé de ne pas utiliser ces données pour évaluer des programmes d'exécution particuliers. L'Île-du-Prince-Édouard, la Saskatchewan et la Colombie-Britannique ont fourni les données pour l'exercice 1999-2000 qui figurent dans ce rapport. Ces trois provinces en plus du Québec et de l'Ontario ont fourni un profil de données pour septembre 2000.

Les données ont révélé que la majorité des cas comportent un montant pour le soutien des enfants. Le 31 mars 2000, 97 % des cas inscrits auprès d'un PEOA en Colombie-Britannique prévoyaient un montant pour le soutien des enfants, tout comme 86 % des cas en Saskatchewan.

Le bénéficiaire du soutien était normalement la personne qui avait la garde juridique des enfants.

Souvent, mais pas dans tous les cas, il s'agissait de la mère. Le 31 mars 2000, dans plus de 95 % des cas à l'Île-du-Prince-Édouard, en Saskatchewan et en Colombie-Britannique, le payeur était un homme et le bénéficiaire, une femme.

Dans les cinq provinces déclarantes, le montant du paiement mensuel s'établissait à 400 \$ ou moins dans plus de la moitié des cas inscrits auprès d'un PEOA, y compris une proportion de 58 % au Québec et de 66 % en Saskatchewan et en Colombie-Britannique.

La conformité aux ordonnances alimentaires peut être examinée sous plusieurs angles. Une mesure consiste à calculer le montant versé en proportion du montant régulièrement dû. En 1999-2000, l'Île-du-Prince-Édouard et la Colombie-Britannique ont toutes deux recueilli 70 % des sommes dues sous forme de paiements mensuels réguliers. Cette proportion se situait à 80 % en Saskatchewan.

Le rapport *Pensions alimentaires pour les enfants et le conjoint: premiers résultats de l'Enquête sur l'exécution des ordonnances alimentaires, 1999-2000* (85-228-XIF, 27 \$) est maintenant en vente. Le rapport *Les programmes d'exécution des ordonnances alimentaires au Canada: description des opérations, 1999-2000* (85-552-XIF, 27 \$) est également diffusé aujourd'hui. Voir *Pour commander les produits*.

Pour plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec les Services à la clientèle au (613) 951-9023 ou composez sans frais le 1 800 387-2231, Centre canadien de la statistique juridique. ■

NOUVEAUX PRODUITS

La revue des céréales et des graines oléagineuses,
mai 2002, vol. 25, n^o 5

Numéro au catalogue: 22-007-XIB (11 \$/ 112 \$).

La revue des céréales et des graines oléagineuses,
mai 2002, vol. 25, n^o 5

Numéro au catalogue: 22-007-XPB (15 \$/ 149 \$).

Emploi, gains et durée du travail, mai 2002, vol. 80,
n^o 5

Numéro au catalogue: 72-002-XIB (24 \$/ 240 \$).

**Le contexte socioéconomique régional et la
santé,** 2002, vol. 13, n^o 2

Numéro au catalogue: 82-003-SIF
(gratuit).

**Pensions alimentaires pour les enfants
et le conjoint: premiers résultats de
l'Enquête sur l'exécution des ordonnances
alimentaires,** 1999-2000

Numéro au catalogue: 85-228-XIF (27 \$).

**Les programmes d'exécution des ordonnances
alimentaires au Canada: description des
opérations,** 1999-2000

Numéro au catalogue: 85-552-XIF (27 \$).

**Les prix sont en dollars canadiens et n'incluent
pas les taxes de vente. Des frais de livraison
supplémentaires s'appliquent aux envois à
l'extérieur du Canada.**

Les numéros au catalogue se terminant par: -XIB ou
-XIF représentent la version électronique offerte sur
Internet, -XMB ou -XMF, la version microfiche, -XPB ou
-XPF, la version papier, -XDB, la version électronique
sur disquette et -XCB, la version électronique sur
CD-ROM.

Pour commander les produits

Pour commander les produits par téléphone:

Ayez en main: • Titre • Numéro au catalogue • Numéro de volume • Numéro de l'édition • Numéro de VISA ou de MasterCard.

Au Canada et aux États-Unis, composez:	1 800 267-6677
Pour les autres pays, composez:	1 613 951-7277
Pour envoyer votre commande par télécopieur:	1 877 287-4369
Pour un changement d'adresse ou pour connaître l'état de votre compte:	1 800 700-1033

Pour commander par la poste, écrivez à: Gestion de la circulation, Division de la diffusion, Statistique Canada, Ottawa, K1A 0T6.

Veillez inclure un chèque ou un mandat-poste à l'ordre du **Receveur général du Canada/Publications**. Au Canada, ajoutez 7 % de TPS et la TVP en vigueur.

Pour commander par Internet: écrivez à order@statcan.ca ou téléchargez la version électronique en vous rendant au site Web de Statistique Canada (www.statcan.ca) sous les rubriques *Nos produits et services*, puis *Publications payantes* (\$).

Les agents libraires agréés et autres librairies vendent aussi les publications de Statistique Canada.

Catalogue 11-001F (anglais) 11-0010 (150) (00004613)



Le Quotidien

Statistique Canada

Le jeudi 6 juin 1997
Nouvelles 8h à 9h 30

PRINCIPAUX COMMUNIQUÉS

- **Transport urbain, 1996** 2
Malgré la priorité accordée aux services de transport urbain, les Canadiens y ont de moins en moins recours. En 1996, les Canadiens ont effectué en moyenne quelque 65 déplacements au travail (par les services de transport urbain, soit le niveau le plus bas enregistré au cours des 25 dernières années).
- **Productivité, rémunération horaire et coût unitaire de la main-d'œuvre, 1996** 5
À l'instar de la croissance de l'industrie et des emplois, le niveau de la productivité des entreprises manufacturières en 1996 fut, contrairement à ce qui se passe habituellement, stable.

AUTRES COMMUNIQUÉS

- Indice de l'offre d'emploi, mai 1997 10
- Épargne sur les anticipations à court terme 10
- Autorité de la concurrence, surveillance horizontale le 31 mai 1997 11
- Production d'œufs, avril 1997 11

NOUVELLES PARUTIONS 10



Bulletin officiel de diffusion des données de Statistique Canada

Numéro au catalogue 11-001F.

Publié tous les jours ouvrables par la Division des communications, Statistique Canada, Immeuble R.-H.-Coats, 10^e étage, section G, Ottawa, K1A 0T6.

Pour consulter *Le Quotidien* sur Internet, visitez notre site à l'adresse <http://www.statcan.ca>. Pour le recevoir par courrier électronique tous les matins, envoyez un message à lstproc@statcan.ca. Laissez en blanc la ligne de l'objet. Dans le corps du message, tapez: subscribe quotidien prénom et nom.

Publication autorisée par le ministre responsable de Statistique Canada. © Ministre de l'Industrie, 2002. Il est permis de citer la présente publication dans les journaux et les magazines ainsi qu'à la radio et à la télévision à condition d'en indiquer la source: Statistique Canada. Toute autre forme de reproduction est permise sous réserve de mention de la source, comme suit, dans chaque exemplaire: Statistique Canada, *Le Quotidien*, numéro 11-001F au catalogue, date et numéros de page.

CALENDRIER DES COMMUNIQUÉS: AOÛT 2002

(À cause de circonstances imprévisibles, les dates de parution peuvent être modifiées.)

Date de parution	Titre	Période de référence
1	Le contexte socioéconomique régional et la santé	2000-2001
2	Perspectives du monde des affaires: industries manufacturières	Juillet 2002
7	Permis de bâtir	Juin 2002
8	Indice de l'offre d'emploi	Juillet 2002
9	Enquête sur la population active	Juillet 2002
12	Indice des prix des logements neufs	Juin 2002
14	Ventes de véhicules automobiles neufs	Juin 2002
16	Indice composite	Juillet 2002
19	Enquête mensuelle sur les industries manufacturières	Juin 2002
19	Voyages entre le Canada et les autres pays	Juin 2002
20	Commerce international de marchandises du Canada	Juin 2002
20	Commerce de gros	Juin 2002
21	Indice des prix à la consommation	Juillet 2002
22	Commerce de détail	Juin 2002
22	Les écarts régionaux dans les besoins non satisfaits de soins de santé autodéclarés	
23	Estimations de la production des principales grandes cultures	31 juillet 2002
23	Commerce du bétail	1 ^{er} juillet 2002
26	Opérations internationales du Canada en valeurs mobilières	Juin 2002
26	Recettes monétaires agricoles	Deuxième trimestre de 2002
27	Assurance-emploi	Juin 2002
27	La santé des autochtones hors réserve	
28	Emploi, rémunération et heures de travail	Juin 2002
28	Caractéristiques des voyageurs internationaux	Premier trimestre de 2002
28	Compte des voyages internationaux	Deuxième trimestre de 2002
29	Indices des prix des produits industriels et des matières brutes	Juillet 2002
29	Statistiques financières trimestrielles des entreprises	Deuxième trimestre de 2002
30	Produit intérieur brut par industrie	Juin 2002
30	Comptes économiques et financiers nationaux	Deuxième trimestre de 2002
30	Balance des paiements internationaux	Deuxième trimestre de 2002
